

GEE-Newsletter der Schulpflegschaft

14.01.2026



Neue Ziele für 2026...

... für unsere Schule haben sich aus der Qualitätsanalyse der Bezirksregierung ergeben. Wünschenswert ist hier eine stärkere Differenzierung in der Lehre, die sich an der individuellen Ausgangslage der Schüler:innen orientiert, sowie eine Stärkung des selbstgesteuerten Lernens. Die Umsetzung dieser Ziele soll durch Fortbildung des Lehrpersonals und die Entwicklung von entsprechendem Unterrichtsmaterial erfolgen.

Termine...

23. Januar 2026	Info der DKMS zur Typisierung von Stammzellen in der Aula
26.-30. Januar 2026	Schülerbetriebspraktikum der 9er
02. Februar 2026	Zeugniskonferenzen
02.-05. Februar 2026	Liebe, Freundschaft, Sexualität der 7er
06. Februar 2026	Zeugnisse, der Unterricht endet um 10:30 Uhr
09.-12. Februar 2026	Anmeldungen der neuen Schüler
13. Februar 2026	Ausgleichstag für den Tag der offenen Tür
16. Februar 2026	Beweglicher Ferientag
21.-27. Februar 2026	Skifahrt der 10er und EF

Alle weiteren Termine finden sich im [Schulkalender](#) auf der Homepage.

Neues Tablet-Konzept

Es gibt eine neue Arbeitsgruppe (Herr Battistini, Herr Hütter, Herr Rademacher, Herr Wunderlich), die derzeit ein technisches und inhaltliches Konzept ausarbeitet. Das Projekt zielt zunächst auf die Oberstufe, soll für die EF im Schuljahr 2027/2028 starten und in einem nächsten Schritt dann auf die 9er und 10er übertragen werden. Die Geräte sollen Lern-/Arbeitsmittel sein und mit einem Mobile Device Management (MDM) ausgestattet werden. Das MDM beinhaltet zum Beispiel eine einheitliche App-Ausstattung und eine Classroom-Steuerung (Fokus, App-Lock, KI-Steuerung, Teilen). Damit alle Schüler:innen mit Geräten ausgestattet werden können, werden auch Leihgeräte über eine Leasingfirma angeboten. Die nächsten Schritte sind nun eine Definition der Apps, die Vorstellung klarer Arbeitsprozesse, die Fortbildung des Kollegiums, die technische Ausstattung und Einrichtung sowie die Festlegung von pädagogischen Leitlinien zur KI und Mediennutzung.

Mensaprobleme – Personal dringend gesucht

Beide für die Mensa an der Talsbachstraße angestellten Personale sind derzeit krank, so dass kein Verkauf stattfinden kann. Zur Unterstützung der Beiden in der Zeit von 9 – 14 Uhr (ca. 5 Stunden pro Tag) wird eine Person gesucht, die eigenständig einfache Gerichte zubereiten und verkaufen kann. Bei Interesse meldet Euch doch bitte bei der Schulleiterin [Frau Guntermann](#). Es wäre toll, wenn wir jemanden finden könnten, um weiterhin einen Verkauf anbieten zu können!

Anmeldewoche – Eltern helfen Eltern 😊

Die Anmeldewoche findet vom 09.-12.02.2026 täglich jeweils von 9-12 Uhr und von 15-18 Uhr statt. Traditionell empfangen hier einige Eltern der jetzigen Schüler die neuen Eltern im Foyer der Schule. Es wäre schön, wenn sich auch in diesem Jahr einige Eltern hierfür finden würden. Bitte tragt Euch hierfür in die [Doodle-Umfrage](#) ein. Allen Helfenden bereits vorab einen lieben Dank!

Nachhilfe – Schüler helfen Schülern 😊

Der Wunsch der Eltern ist es, das Projekt „Schüler helfen Schülern“ wieder aufleben zu lassen, bei dem Schüler:innen der Oberstufe für einen kleinen Obolus jüngeren Kindern Nachhilfe in einzelnen Fächern geben. Sollte hier jemand Bedarf an Nachhilfestunden für sein Kind haben, wird er gebeten, sich an den jeweiligen Klassenlehrer:innen zu wenden.